

Medienstelle
Matthias Steiger
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 12. September 2023

Schiffländer Umleitungen wegen Gleisarbeiten

Ab Freitag, 15. September 2023 (Betriebsbeginn) erneuern die Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) die Gleise im Bereich Schiffländer. Zu Beginn der Bauarbeiten können im Abschnitt zwischen der Marktgasse und der Mittleren Brücke während zehn Tagen bis zum Sonntag, 24. September 2023 (Betriebsschluss) keine Trams verkehren. Deshalb kommt es zu diversen Umleitungen.

Verschiedene Gleisabschnitte im Bereich Schiffländer haben das Ende ihrer Lebensdauer erreicht und müssen ersetzt werden. Diese Bauarbeiten werden in Etappen grösstenteils unter Betrieb ausgeführt. In der ersten Phase muss aber der Bereich Schiffländer zwischen der Marktgasse und der Mittleren Brücke für den Tramverkehr gesperrt werden.

Fünf Tramlinien werden umgeleitet

Vom 15. September (Betriebsbeginn) bis 24. September 2023 (Betriebsschluss) werden die Tramlinien 6, 8, 14, 15 und 17 umgeleitet. Die Linien 6, 8 und 14 verkehren in dieser Zeit via Messeplatz, Wettsteinplatz und Kunstmuseum. Die Linie 15 wendet beim Aeschenplatz. Die Linie 17 wird via Voltaplatz umgeleitet.

Fahrgäste ab Bahnhof SBB mit Ziel Innenstadt nutzen die Tramlinien 11 und 16. Diese bedienen die Haltestelle Schiffländer in der Marktgasse weiterhin.

Bushaltestellen auf die Mittlere Brücke verschoben

Die Bushaltestelle Schiffländer der Linien 31, 34 und 38 muss in beide Richtungen verschoben werden. Die Haltestellen befinden sich auf der Mittleren Brücke (Grossbasler Brückenkopf).

Alle Fahrgäste werden gebeten, genügend Zeit für ihre Fahrten einzuplanen, insbesondere zu Beginn der Bauarbeiten. Der Fahrplan wird während der Bauzeit angepasst.

Weitere Infos zu den betrieblichen Änderungen sind [hier](#) zu finden.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 231 Kilometer Tram- und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1352 BVB-Mitarbeiter*innen sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2022)